

Partage & Solidarité - Casamance 2013

Pour la première fois, AHI organisait, en partenariat avec la C.C.A.S. d'EDF-GDF, un voyage de partage et de solidarité en Casamance (Sénégal). Le chef de projet n'était autre que notre trésorier, Yves Fouquet et Christian Delagrangé, président d'AHI, le secondait dans cet accompagnement.

Une expérience riche en aventure humaine et en émotion pour ces 12 volontaires où 10 d'entre eux ne connaissaient pas l'Afrique. Les rapports avec la population ont été riches de compréhension et de respect réciproque, l'accueil était non pas celui d'un groupe de touristes, mais de vrais amis virtuels qu'on allait enfin connaître !

Séjour solidaire AHI - CCAS



**Du 04 février au
16 février 2013.**

***Il a fallu tout
au long de
l'année
collecter, trier,
empaqueter
les dons de
fournitures.***

Arrivée à Dakar un peu fatigués mais heureux d'y être.



Après un séjour sur Dakar nous voilà à l'embarquement pour Ziguinchor



Près de 30 bagages à gérer tout au long du
voyage par le groupe. Soit 800kg de matériel.

Nous rencontrons le chef du village d'Abéné. Puis c'est la rencontre avec les femmes du village, organisées en associations.



Christian rencontre enfin Touma la présidente de toutes les associations de femmes d'Abéné.





**Un accueil
plus que
chaleureux!**



**Il y a du monde pour la visite du GIE
mis en place par A.H.I**



Nous remettons à l'infirmière du centre de santé le matériel et autres pansements emportés dans nos bagages. Nous en sommes immédiatement remerciés!



Visite de la maternité. Les femmes sont fières de leur table d'accouchement offerte par A.H.I.



**Et voilà le dernier né
s'appellera Christian!**



**Puis c'est la remise du matériel
dans les écoles et collèges.**





**Nous écoutons
avec attention
le discours du
professeur.**



**Nous remettons une série de maillots
aux jeunes footballeurs d'Abéné.**



**Nous apportons des chemises de serveur,
offertes par la CCAS, au centre
d'apprentissage d'Abéné où nous sommes
reçu pas le président de la jeunesse
d'Abéné et le directeur du centre.**



**Puis vient le moment du départ.
Dernier repas pour tirer un premier
bilan.**



**Un séjour
solidaire c'est
aussi des visites,
de la
découverte, des
rencontres...**



Merci à tout le groupe!



Et pourquoi pas un séjour solidaire A.H.I?